

Austria Trend **PREMIUM**

**HOTEL SAVOYEN
VIENNA** ****S



Exklusivität inklusive

Where exclusivity comes as standard.

Mitten im Botschaftsviertel gelegen, ist das Hotel Savoyen der ideale Ausgangspunkt für Ihre Veranstaltung in Wien. Der neue Boardroom Maurice ist eine perfekte Ergänzung des Portfolios der Meeting- und Seminarräume im Hotel Savoyen Vienna. In diesen 15 Räumen wird Ihr Event unabhängig von Zweck und Umfang für alle Gäste zu einem Ereignis wahrer Größe.

Located in the middle of the embassy district, the Hotel Savoyen is the ideal starting point for your event in Vienna. The new boardroom Maurice is the perfect addition to the meeting and seminar rooms in the Hotel Savoyen Vienna. These 15 rooms suit every occasion and offer state-of-the-art technology as well as an elegant design.

Member of
VERKEHRBUERO
HOSPITALITY

Reservierung / Reservation
Tel. +43-1-206 33-9104
bankett.savoyen@austria-trend.at
austria-trend.at

**AUSTRIA
TREND**
HOTELS



**HOTEL SAVOYEN
VIENNA *******

- 309 Zimmer mit Klimaanlage, davon 43 Suiten
- 15 Seminarräume
- Vital- und Fitnessbereich
- Gratis WLAN
- Business Corner mit PC und Drucker
- 24 Stunden Rezeption- und Conciergeservice
- Parkgarage (gegen Gebühr)
- Zentrale Innenstadtlage
- Träger des Österreichischen Umweltzeichens
- 309 fully air-conditioned rooms, including 43 suites
- 15 conference rooms
- Gym and wellness zone
- Free WiFi
- Business corner with PC and printer
- 24 hour reception and concierge service
- Underground parking (additional charges apply)
- Central location
- Awarded the Austrian eco-label



Boardroom Maurice

Der neue Boardroom überzeugt mit seiner ruhigen Lage im Hotel, in der Sie Ihr Seminar für bis zu 12 Personen abgeschlossen abhalten können. Der Raum eignet sich mit einer Größe von 24 m² und der Anordnung der Sitzplätze als Blocktafel ideal für Ihre Tagung.

Der Boardroom bietet folgende Ausstattung:

- 75 Zoll HD Screen
- Barco Clickshare (kabelloses Präsentationssystem)
- Gratis WLAN im Tagungsraum (Standard Bandbreite)
- 1 Whiteboard
- Notizblock & Stifte

Gerne versorgen wir Ihre Seminar- teilnehmerInnen mit unserem vielfältigen Getränkeangebot (Kaffee & Tee, Premium Getränke- auswahl) mit der nötigen Energie. Auch kulinarisch sind Sie im Hotel Savoyen Vienna bestens aufgehoben und genießen bei Buchung dieses Boardrooms folgende Köstlichkeiten:

- Vormittagspause mit exquisitem Fingerfood nach Auswahl des Küchenchefs im Raum: süß, pikant und frisches Obst
- Business Lunch: nach Verfügbarkeit Buffet oder wahlweise à la carte im Restaurant „Prinz von Savoyen“
- Nachmittagskaffeepause mit exquisitem Fingerfood nach Auswahl des Küchenchefs im Raum: süß, pikant und frisches Obst
- Candybar

The new boardroom offers a quiet location in the hotel, where you can hold your seminar for up to 12 people. The room has a size of 24 m² and is ideal for your meeting with the arrangement of the seats as a block panel.

The boardroom offers the following facilities:

- 75 inch HD screen
- Barco Clickshare (wireless presentation system)
- Free WiFi in the conference room (standard bandwidth)
- 1 Whiteboard
- Notepad & pens

We are happy to provide your seminar participants with the necessary energy with our wide range of beverages (coffee & tea, premium beverage selection). You are also well catered at the Hotel Savoyen Vienna and enjoy the following delicacies when booking this boardroom:

- Morning break with exquisite finger food according to the chef's choice in the room: sweet and savory, with fresh fruit
- Business lunch: depending on availability buffet or alternatively à la carte in the „Prince of Savoy“ restaurant
- Afternoon coffee break with exquisite finger food according to the chef's choice in the room: sweet and savory, with fresh fruit
- Candybar

Halbtagspauschale
ab mind. 5 Personen, pro Person
ab **€ 96,-**

Ganztagspauschale
ab mind. 5 Personen, pro Person
ab **€ 106,-**

Half-day flat rate
from at least 5 people, per person
from **€ 96,-**

Full-day rate
from at least 5 people, per person
from **€ 106,-**